
Pièces 2 Pièces

Superficie 58 m²

Référence 2409

Prix 645 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  au  cœur  du  quartier  de  la  Basse-Californie,  ce  ravissant  appartement  de  2

pièces,  d'une  superficie  de  58,33  m²,  a  été  entièrement  rénové  pour  offrir  un

espace de vie raffiné.Idéalement situé à proximité de toutes les commodités, dans

une résidence sécurisée, avec un parc verdoyant, il séduit par son exposition plein

sud  et  ses  deux  terrasses  ensoleillées.L'intérieur  se  compose  d'une  entrée,  un

séjour lumineux avec aperçu mer, une cuisine avec espace salle à manger offrant

une vue dégagée sur le parc verdoyant, une chambre avec placard et coin bureau,

ainsi que d'une salle de douche et ...

Located  in  the  heart  of  the  Basse-Californie  district,  this  charming  2-room

apartment with a surface area of 58,33sqm has been completely renovated to offer

refined living space.Ideally located close to all amenities, in a secure residence, with

a  green  park,  it  seduces  with  its  south-facing  exposure  and  its  two  sunny

terraces.The interior consists of an entrance, a bright living room with a sea view, a

kitchen  with  dining  area  offering  a  clear  view  of  the  green  park,  a  bedroom  with

closet  and  desk  area,  as  well  as  a  shower  room  and  a  guest  toilet.A  covered

parking space and a cellar complete ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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